

Kundenbedingungen – Neukunden Promotionen

Diese Bedingungen (im Folgenden: **„Kundenbedingungen“**) gelten für die unten aufgeführten Promotionen.

Diese Kundenbedingungen ersetzen alle früheren Kundenbedingungen für Promotionen, einschließlich der Sonderbedingungen Refer-a-Friend der Trade Republic Bank GmbH (im Folgenden: **„Trade Republic“**). Es kann vorkommen, dass Trade Republic diese Kundenbedingungen und die darin enthaltenen Promotionen temporär durch anderen Bedingungen ersetzt – dies ist für Neukunden im Rahmen der Registrierung und für Bestandskunden im Rahmen des Versands des eigenen Empfehlungscode über die Trade Republic App einsehbar.

Diese Kundenbedingungen gelten für die folgenden Arten von Promotionen: **„Free-Stock-Promotion“** (Ziffer 2.1) für Neukunden, **„Refer-a-Friend Promotion“** (Ziffer 2.2) – die Werbung neuer Kunden durch Bestandskunden – und **„Promo-Code Promotion“** (Ziffer 2.3).

Die genauen Details der Promotionen und die Bedingungen für den jeweiligen Bonus werden den berechtigten Kunden in ihrer Trade Republic App (**„App“**) angezeigt. Zusätzlich werden die Hauptbedingungen von aktuell laufenden Promotionen auch auf der Website www.traderepublic.com (**„Website“**) angezeigt.

Terms and Conditions - Customer Promotions

These terms (hereinafter: **“Terms and Conditions”**) apply to the Promotions outlined below.

These Terms and Conditions replace any other previous Customer Promotion terms, including the Terms and Conditions Refer-a-Friend, offered by Trade Republic Bank GmbH (hereinafter: **“Trade Republic”**). Trade Republic may temporarily replace these Terms and Conditions and the promotions contained therein with other terms and conditions. This will be visible to New Customers during registration and to Existing Customers when sending their referral code via the Trade Republic app.

These Terms and Conditions apply to the following types of promotions: **“Free-Stock Promotion”** (Clause 2.1) for new customers, **“Refer-a-Friend Promotion”** (Clause 2.2) – the referral of new customers by existing customers, and **“Promo Code Promotion”** (Clause 2.3).

The specific details of the Promotions and the requirements of the respective bonus, are displayed to eligible customers in their Trade Republic App (**“App”**) respectively. Additionally, the main terms of the currently running Promotions are also displayed on the website www.traderepublic.com (**“Website”**).

1. Teilnahmeberechtigte Personengruppe

1.1 Bestandskunden

Bestandskunden sind Personen, die ein offenes Trade Republic-Konto besitzen („Bestandskunde“). Minderjährige Bestandskunden sind, auch wenn sie Inhaber eines sogenannten Kinderkontos sind, nicht berechtigt, neue Kunden zu werben.

1.2 Neukunden

Ein Neukunde ist eine Person, die mindestens 18 Jahre alt ist, zuvor noch kein Kunde von Trade Republic war und ein Kundenkonto eröffnet („Neukunde“). Neukunden können, abhängig von der Verfügbarkeit einer Promotion an ihrem Wohnort und ihrer Teilnahmeberechtigung, an einer der drei Promotions teilnehmen, deren Bedingungen im Folgenden beschrieben werden. Jeder Neukunde kann insgesamt nur eine Promotion in Anspruch nehmen.

1.3 Teilnahmeberechtigte Standorte und Wohnort

Um teilzunehmen, müssen der Neukunde und der Bestandskunde ihren Wohnsitz in einem Vertragsland haben, in dem die jeweilige Promotion aktuell angeboten wird. Die Bedingungen, zu denen die Promotionen angeboten werden, ergeben sich für alle Kunden aus den Kundenbedingungen, die für ihr Vertragsland in der App verfügbar sind und entsprechend gelten. Sollte ein Bestandskunde mit Wohnsitz in einem Vertragsland daher einen Neukunden mit Wohnsitz in einem anderen Vertragsland anwerben, so gelten für beide Kunden jeweils die für ihren Wohnsitz geltenden und in der App verfügbaren Kundenbedingungen.

1. Eligible group of participants

1.1 Existing Customers

Existing Customers are persons that have an open Trade Republic customer account ("Existing Customer"). Existing Customers, who are underage, even if they are owners of a so-called child account, are not eligible to refer new customers.

1.2 New Customers

A new customer is a person who is 18 years or above, was not a customer of Trade Republic before and opens a customer account ("New Customer"). New Customers may, depending on the availability of a Promotion in their place of residence and their eligibility, participate in either of the three Promotions, the applicable conditions are described below. Each New Customer can only redeem one Promotion in total.

1.3 Eligible Locations and place of residence

To participate in the Promotions, the New Customer and Child Account owner need to be both residents of Germany. To participate, New and Existing Customers must be residents of a contract country, in which the respective promotion is currently being offered. The terms under which the promotions are offered are set out in the Terms and Conditions available in the app for each customer's contract country and apply accordingly. If an Existing Customer residing in one contract country refers a New Customer residing in another contract country, the Terms and Conditions applicable to their respective countries of residence and available in the app shall apply to each customer respectively.

2. Promotionen und Bonusbedingungen

2.1 Free-Stock Promotion

2.1.1 Die Free-Stock Promotion ist zeitlich begrenzt und auf ein vorab festgelegtes Budget beschränkt, das von Trade Republic vor Beginn der Promotion nach eigenem Ermessen festgelegt wird. Neukunden, die den Registrierungsprozess in dem jeweiligen Promotionszeitraum beginnen, nehmen automatisch teil. Trade Republic gibt in der App und /oder auf ihrer Website an, ob die Free-Stock Promotion verfügbar ist.

2.1.2 Wenn der Neukunde die Bonusbedingungen erfüllt, erhält der Neukunde im Rahmen dieser Promotion einen zufällig aus einem bestimmten Pool ausgewählten Aktienanteil (im Folgenden „**Aktie**“) oder einen Anteil an einem börsengehandelten Fonds (im Folgenden „**ETF**“) im Wert von **5 - 200 Euro** zum Zeitpunkt der Zuteilung (auch als „**Free-Stock Bonus**“ bezeichnet).

2.1.3 Um den Free-Stock Bonus zu erhalten, müssen die folgenden Voraussetzung erfüllt sein:

- Der Neukunde hat bei der Registrierung keinen persönlichen Empfehlungscode eines anderen Kunden und keinen Promotionscode angegeben. Wenn der Neukunde einen entsprechenden Code bei der Registrierung verwendet, wird die entsprechende Promotion in Anspruch genommen und die Free-Stock-Promotion kann daher nicht mehr in Anspruch genommen werden.
- Die Registrierung muss erfolgreich abgeschlossen und ein Trade Republic Kundenkonto entsprechend eröffnet worden sein, bevor Trade Republic die

2. Promotions and Bonus Conditions

2.1 Free-Stock Promotion

2.1.1 The Free-Stock Promotion is limited in time and restricted to a predefined budget which is set by Trade Republic before the promotion starts and within its reasonable discretion. New Customers that start the registration process within the respective promotion time period will automatically participate. Trade Republic will indicate in the App and /or on its Website whether the Free-Stock Promotion is available.

2.1.2 If the New Customer fulfils the Bonus conditions, the New Customer will receive a stock fraction (hereinafter as '**Stock**') or an exchange-traded fund fraction (hereinafter as '**ETF**') randomly selected from a specific pool, with a value between **5 and 200 euros** at the time of allocation (hereinafter as '**Free-Stock Bonus**') as part of this Promotion.

2.1.3 To receive the Free-Stock Bonus the following requirements must be fulfilled:

- The New Customer did not enter a personal Referral Code from another customer or a Promo Code when registering. If the New Customer uses such a code when registering, the corresponding Promotion will be claimed and the Free Stock Promotion can therefore no longer be claimed.
- Registration must be successfully completed and a Trade Republic customer account must have been opened before Trade Republic ends the respective Free-Stock Promotion (e.g. because the budget has been exhausted).

- jeweilige Free-Stock Promotion beendet hat (z. B. weil das Budget erschöpft ist).
- Die aktuellen, zusätzlich für die Promotion geltenden Bonusbedingungen werden im Detail in der App angezeigt und müssen innerhalb von 21 Kalendertagen nach dem Tag, an dem die Kontoeröffnung abgeschlossen wurde, erfüllt werden. Abhängig von der aktuell angebotenen Promotion und dem Wohnsitz des Neukunden, können diese Bonusbedingungen beinhalten, dass der Neukunde einen bestimmten Betrag (bis zu maximal 3 000 Euro) auf sein Konto einzahlen und mit seinem Konto eine bestimmte Anzahl von (bis zu maximal fünf kostenpflichtigen) Investitionen in Finanzinstrumente (Sparpläne sind davon ausgenommen) ausführen muss.
 - The current, additionally applicable bonus conditions for the specific Promotion are displayed in detail in the app and must be fulfilled within 21 calendar days of the date on which the account was opened. Depending on the Promotion currently offered and the place of residence of the New Customer, these bonus conditions may require the New Customer to deposit a certain amount (up to a maximum of 3 000 euros) into their account and use their account to make a certain number of (up to a maximum of five chargeable) investments in financial instruments (savings plans are excluded).

2.1.4 Beschränkungen – insbesondere eine mögliche **90-tägige Beschränkung hinsichtlich der Veräußerung und Auszahlung des Free-Stock Bonus** – gelten, wie nachstehend in Ziffer 3 erläutert.

2.1.4 Restrictions - specifically a possible **90 days restriction with regard to the sale and pay-out of the Free-Stock Bonus** - are applicable, as explained below in Clause 3.

2.1.5 Das vordefinierte Budget wird nach dem First-come-first-served-Prinzip vergeben. Maßgeblich für das Gesamtbudget und den Zeitpunkt der Vergabe einer Bonusmöglichkeit ist der Beginn des Registrierungsprozesses. Sobald das Budget aufgrund der vollständigen Vergabe durch Bonusmöglichkeiten ausgeschöpft ist, kann Trade Republic die Promotion deaktivieren. Trade Republic kann dann nach eigenem Ermessen andere Arten von Promotionen oder Promotionen mit anderem Wert anbieten.

2.1.5 The predefined budget will be allocated on a first come first service basis. The relevant time with regard to the overall budget and when a bonus opportunity is allocated is the start of the registration process. Once the budget has been exhausted, due to the budget being fully allocated through bonus opportunities, Trade Republic may deactivate the Promotion. Trade Republic may then offer different types of or differently valued Promotions at its own discretion.

2.2 Refer-a-Friend Promotion

2.2.1 Bei Refer-a-Friend Promotionen können der Neukunde sowie der Bestandskunde einen Bonus erhalten. Der Bonus ist hierbei nicht zwingend gleich, dies gilt auch für die Bonushöhe und den Bonusgegenstand. Es kann sein, dass für die Kunden jeweils verschiedene Voraussetzungen zu erfüllen sind. So kann zum Beispiel ein Bestandskunde den Bonus erhalten, wenn ein Neukunde eine bestimmte Summe einzahlt, der Neukunde den Bonus jedoch nur erhält, wenn diese Summe auch investiert wird, Sparpläne erstellt wurden oder Ähnliches.

2.2.2 Sowohl der Neukunde, als auch der Bestandskunde erhalten eine zufällig aus einem bestimmten Pool ausgewählte Aktie oder einen **ETF** im Wert von **5 - 200 Euro** zum Zeitpunkt der Zuteilung (im Folgenden auch „**Empfehlungsbonus**“ genannt), sofern die folgenden Voraussetzungen erfüllt sind:

- Der Bestandskunde hat seinen persönlichen Empfehlungscode an eine volljährige natürliche Person gesendet, die noch nicht mit der Registrierung zur Eröffnung eines Trade Republic-Kundenkontos begonnen hat (der Neukunde).
- Der Neukunde hat den Empfehlungscode bei der Registrierung über den Empfehlungslink verwendet.
- Der Neukunde hat die aktuellen, zusätzlich für die Promotion geltenden Bonusbedingungen innerhalb von 21 Kalendertagen nach dem Tag, an dem die Kontoeröffnung abgeschlossen wurde, erfüllt. Diese zusätzlich geltenden Bonusbedingungen werden im Detail innerhalb der App angezeigt. Abhängig von der aktuell angebotenen Promotion

2.2 Refer-a-Friend Promotion

2.2.1 With the Refer-a-Friend Promotions, both the New Customer and the Existing Customer can receive a bonus. The bonus is not necessarily the same, and this also applies to the bonus amount and the bonus type. It may be that different conditions must be met by each customer. For example, an Existing Customer may receive the bonus, if a New Customer deposits a certain amount, but the New Customer will only receive the bonus if this amount is also invested, savings plans have been set up or similar conditions are met.

2.2.2 Both the New Customer as well as the Existing Customer receive a Stock or ETF randomly selected from a specific pool, with a value between **5 and 200 euros** at the time of allocation, (hereinafter also referred to as the '**Referrer Bonus**'), if the following conditions are met:

- The Existing Customer has sent their personal referral code to a natural person of legal age, who has not yet started the registration process to open a Trade Republic customer account (the New Customer).
- The New Customer applies the referral code by using the referral link when starting the registration process.
- The New Customer has fulfilled the current, additionally applicable bonus conditions regarding the specific promotion within 21 calendar days of the date on which the account was opened. These additional bonus conditions are displayed in detail within the app. Depending on the currently offered Promotion and the place of residence of the New Customer, these

und dem Wohnsitz des Neukunden, können diese Bonusbedingungen beinhalten, dass der Neukunde einen bestimmten Betrag (bis zu maximal 3 000 Euro) auf sein Konto einzahlen und mit seinem Konto eine bestimmte Anzahl von (bis zu maximal fünf kostenpflichtigen) Investitionen in Finanzinstrumente (Sparpläne sind davon ausgenommen) ausführen muss.

- Ein Bestandskunde kann den Empfehlungsbonus nur einmal pro Neukunde erhalten, unabhängig davon, ob und wie viele Kinderkonten vom Neukunden zusätzlich eröffnet werden.

bonus conditions may require the New Customer to deposit a certain amount (up to a maximum of 3 000 euros) into their account and to make a certain number of investments (up to a maximum of five chargeable investments) in financial instruments (savings plans are excluded) using their account.

- An Existing Customer can only receive the Referrer-Bonus once per New Customer, independent from, if and how many Child Accounts are additionally opened by the New Customer.

2.2.3 Beschränkungen – insbesondere eine mögliche **90 Tage-Beschränkung hinsichtlich des Verkaufs und der Auszahlung des Empfehlungsbonus** – gelten für den Empfehlungsbonus, wie nachstehend in Ziffer 3 erläutert.

2.2.4 Der Bestandskunde darf den persönlichen Empfehlungscode nicht öffentlich verbreiten oder durch Dritte verbreiten lassen. Die Verbreitung ist öffentlich, wenn der Bestandskunde Kommunikationskanäle und Medien ohne individuellen Bezug verwendet (z. B. YouTube, WhatsApp-Gruppen, Podcasts, Messenger-Kanäle, Massen-E-Mails, Online-Foren, Coupon-Websites). Die Refer-a-Friend Promotion wird nur für persönliche und nicht kommerzielle Zwecke angeboten.

2.2.5 Ein Bestandskunde kann insgesamt maximal 40 Neukunden werben oder einen maximalen Gesamtbonusbetrag von 2.000 € erhalten. Dies schließt frühere Empfehlungen im Rahmen anderer Sonderbedingungen ein. Dies hat keinen Einfluss auf den Bonus des Neukunden.

2.2.3 Restrictions - specifically a possible **90 days restriction with regard to the sale and pay-out of the Referrer-Bonus** - are applied to the Referrer-Bonus as explained below in Clause 3.

2.2.4 The Existing Customer may not distribute the personal referral code publicly or have it distributed by a third party. The distribution is public, if the Existing Customer uses communication channels and media without individual reference (e.g. YouTube, WhatsApp groups, podcasts, messenger channels, mass emails, online forums, coupon websites). The Refer-a-Friend Promotion is offered for personal and non-commercial purposes only.

2.2.5 An Existing Customer can only refer an overall maximum total of 40 New Customers or receive a maximum total Bonus amount of 2.000 €. This includes previous referrals under other Promotion Terms. This does not affect the bonus for the New customer.

2.3 Promo-Code Promotion

2.3.1 Neukunden können bei Verwendung eines Promo-Codes, der von einer anderen Person wie einem Influencer, Prominenten usw. öffentlich geteilt wurde („**Promo-Code Promotion**“), eine zufällig aus einem bestimmten Pool ausgewählte Aktie oder ETF im Wert von 5 bis 200 Euro zum Zeitpunkt der Zuteilung erhalten (auch als „**Promo-Code Bonus**“ bezeichnet).

2.3.2 Um den Promo-Code Bonus zu erhalten, müssen die folgenden Voraussetzungen erfüllt sein:

Der Neukunde muss einen aktiven Promo-Code verwenden, indem er auf einen Werbelink klickt (im Folgenden: „**Promo-Code**“), der ihn zu Trade Republic weiterleitet.

Die jeweilige Promo-Code Promotion muss noch laufen (verschiedene Promotionen haben unterschiedliche Laufzeiten und Budgets). Das bedeutet, dass nur Neukunden, die den Registrierungsprozess während der Laufzeit der Promotion unter Verwendung des jeweiligen Promo-Codes beginnen, die Möglichkeit zur Teilnahme haben. Die Laufzeiten einer Promotion werden von Dritten wie dem Influencer bekannt gegeben.

Der Neukunde muss die Bedingungen der Promo-Code Promotion erfüllen, die in der jeweiligen Promotion von Dritten wie dem Influencer bekannt gegeben werden und im Detail in der Trade Republic-App einsehbar sind. Abhängig von der aktuell angebotenen Promotion und dem Wohnsitz des Neukunden, können diese Bedingungen beinhalten, dass der Neukunde, innerhalb von 21 Kalendertagen nach dem Tag, an dem die Kontoeröffnung abgeschlossen wurde, einen bestimmten Betrag (bis zu maximal 3 000 Euro) auf sein Konto einzahlen und mit

2.3 Promo Code Promotion

2.3.1 New Customers can receive either a Stock or ETF randomly selected from a certain pool with a value ranging from 5 to 200 euros at the time of allocation (also referred to as "**Promo Code Bonus**") when using a Promo Code ("**Promo Code Promotion**") that has been publicly shared by another person like an Influencer, celebrity, etc. .

2.3.2 To receive the Promo Code Bonus, the following requirements must be met:

The New Customer must use an active promotion code by clicking a promotional link (hereinafter: "**Promo Code**") which refers them to the Trade Republic.

The respective Promo Code Promotion must still be ongoing (different promotions have different periods and budgets). This means that only New Customers that start the registration process while using the respective Promo Code, while the Promotion is active have the opportunity to participate. The times when a promotion is active is communicated by the third party like the influencer.

The New Customer must fulfill the Promo Code Promotion Conditions which are communicated in the respective promotion by the third party like the influencer and visible in the Trade Republic app. Depending on the promotion currently offered and the place of residence of the New Customer, these conditions may require the New Customer to deposit a certain amount (up to a maximum of 3 000 euros) into their account within 21 calendar days of the date on which the account was opened and use

seinem Konto eine bestimmte Anzahl von (bis zu maximal fünf kostenpflichtigen) Investitionen in Finanzinstrumente (Sparpläne sind davon ausgenommen) ausführen muss.

2.3.3 Das Budget wird nach dem First-come-first-serve-Prinzip vergeben, wobei der Beginn des Registrierungsprozesses der maßgebliche Zeitpunkt für die Zuteilung einer Bonusmöglichkeit ist. Sobald das Budget aufgrund der vollständigen Vergabe durch Bonusmöglichkeiten ausgeschöpft ist, kann Trade Republic die Promotion einstellen.

2.3.4. Beschränkungen – insbesondere eine mögliche **90-tägige Beschränkung hinsichtlich der Veräußerung und Auszahlung des Promo-Code Bonus** – gelten, wie nachstehend in Ziffer 3 erläutert.

their account to make a certain number of (up to a maximum of five chargeable) investments in financial instruments (savings plans are excluded).

2.3.3 The budget is allocated on a first come first serve basis with the start of the registration process being the relevant time, when a bonus opportunity is allocated. Once the budget has been exhausted, due to the budget being fully allocated through bonus opportunities, Trade Republic may terminate the Promotion.

2.3.4 Restrictions - specifically a possible **90 days restriction with regard to the sale and pay-out of the Promo Code Bonus** - are applied to the Referrer-Bonus as explained below in Clause 3.

3. Bonuszuteilung und Bonusbeschränkung

3.1 Kunden erhalten einen Bonus nur, wenn alle geltenden Voraussetzungen der jeweiligen Promotion, einschließlich der in der App kommunizierten Bedingungen, innerhalb des dort angegebenen Zeitraums erfüllt sind. Soweit bereits vor Erhalt des Bonus eine Anzeige in der App erfolgt, handelt es sich lediglich um eine dem Kunden zugewiesene Bonusmöglichkeit.

3.2 Ein verdienter Bonus wird innerhalb von 30 Tagen nach Erfüllung der jeweiligen Bonusbedingungen direkt dem jeweiligen Trade Republic-Kundenkonto zugewiesen. Kunden sind nicht berechtigt, die Übertragung von Boni auf andere Kundenkonten oder deren Auszahlung zu verlangen.

3.3 Trade Republic ist berechtigt, den Verkauf und die Übertragung die Boni aller Promotionen für einen Zeitraum von jeweils maximal 90

3. Bonus Allocation and Bonus Restriction

3.1 Customers only receive a Bonus if all applicable requirements of the respective promotion, including requirements communicated in the app, have been met within the specified time frame. Insofar as a display is already made in the app prior to the Bonus receipt, this is merely a bonus opportunity allocated to the customer.

3.2 An earned bonus will be allocated directly into the respective Trade Republic customer account within 30 days after respective bonus requirements have been met. Customers are not entitled to request bonuses being transferred to other customer accounts or paid out.

3.3 Trade Republic is entitled to block the selling and transfer of the Bonusses of all Promotions for a maximum period of 90 days

Tagen zu sperren. Dies geschieht auch, um Betrug und Missbrauch zu verhindern. Das bedeutet, dass der Gegenwert des ursprünglichen Bonuswertes in Form der entsprechenden Aktie/des entsprechenden ETFs (im Folgenden: „**Aktienblocker**“) im Kundenkonto verbleiben muss. Der genaue Wert und die Dauer des Aktienblockers werden im Kundenkonto angezeigt. Nach Ablauf dieser Frist wird der Aktienblocker aufgehoben und der Kunde kann frei über den Bonus verfügen. Bei einer wesentlichen Änderung des Bonuswertes kann der Kunde sich an den Trade Republic-Kundenservice wenden, um die Sperre vor Ablauf der festgelegten Dauer aufzuheben. Der Kunde kann sich auch dann an den Kundenservice wenden, wenn die Sperre zu einer übermäßigen Belastung für den Kunden führt.

3.4 Der Aktienblocker hat keine negativen Auswirkungen auf andere Kundenrechte oder Verbraucherrechte, wie z. B. das Recht zur Kündigung des Kontos. Wenn Kunden während der Dauer des Aktienblockers beschließen, ihr Trade Republic-Konto zu schließen, ist Trade Republic jedoch berechtigt, den gewährten Bonus zurückzufordern. Je nach verstrichener Zeit wird der Anspruch von Trade Republic angemessen angepasst.

4. Einschränkungen und Ausschlüsse

4.1 Nur Kunden, die zum Zeitpunkt der Erfüllung der Bonusvoraussetzungen in einer laufenden Kundenbeziehung mit Trade Republic stehen, erhalten einen Bonus. Das bedeutet, dass der Kunde keinen Anspruch mehr auf den Bonus hat, wenn ein Konto vor Erhalt des Bonus gekündigt wird (entweder durch den Kunden aus beliebigen

respectively. This is also done in order to prevent fraud and misuse. This means that the equivalent to the Bonus original value has to remain in the customer account in the form of the respective Stock/ETF (hereinafter: "**Share Blocker**"). The exact amount and duration of the Share Blocker is displayed in the customer account. After this period, the Share Blocker is lifted and the customer can freely dispose of the Bonus. In case of a significant change in the Bonus value, the customer may reach out to Trade Republic service to lift the block prior to the set duration. The customer may also reach out in case the blocker leads to an overly burdensome result for the customer.

3.4 The Share Blocker does not have any negative effects on other customer rights or consumer rights, like the right to terminate their account. In case Customers decide to close their Trade Republic account during the Share Blocker period, Trade Republic is however entitled to claim back the granted Bonus. Depending on the amount of time lapsed, Trade Republic's claim will be reasonably adapted.

4. Restrictions and Exclusions

4.1 Only customers who are in an ongoing customer relationship with Trade Republic at the moment the Bonus requirements are fulfilled receive a Bonus. This means that If an account is terminated (either by the Customer for any reason or by Trade Republic for cause) prior to the receipt of a Bonus, the Customer does not have a right to receive the Bonus

Gründen oder durch Trade Republic aus wichtigem Grund).

4.2 Der Neukunde kann im Rahmen seiner Registrierung nur von einem persönlichen Empfehlungscode oder einem Promo-Code profitieren; der zuletzt verwendete Code ist gültig, auch wenn er einen geringeren Wert hat. Personen, die bereits zuvor Kunden von Trade Republic waren, haben keinen Anspruch auf einen Neukundenbonus.

4.3 Trade Republic kann nach eigenem Ermessen einzelne Kunden von den Promotionen ausschließen, wenn diese missbräuchlich oder betrügerisch sind, gegen die Kundenbedingungen oder die Beschränkungen der Promotionen verstoßen oder in ähnlicher Weise handeln.

4.4 Sollte Trade Republic nach Gewährung des Bonus eine kommerzielle Nutzung einer der Promotionen oder deren öffentliche Verbreitung durch den Kunden feststellen, kann Trade Republic den gewährten Bonus vom Kunden zurückfordern oder, sofern noch auf dem Kundenkonto verfügbar, diesen Bonus einfach zurückbuchen.

4.5 Trade Republic entscheidet nach eigenem Ermessen, ob eine Person Kunde werden kann oder nicht. Die Teilnahme an einer Promotion gewährt dem Kunden keine über die in diesen Bedingungen gewährten Rechte hinausgehenden Rechte. Dies bedeutet insbesondere, dass ein Kunde keinen Anspruch auf eine bevorzugte Behandlung oder ein allgemeines Recht auf Eröffnung eines Kontos bei Trade Republic hat. Dies bedeutet auch, dass Trade Republic nicht verpflichtet ist, die Registrierung von Kunden- oder Kinderkonten beschleunigt zu prüfen, um sicherzustellen, dass eine Person einen Bonus erhält. Trade Republic darf jedoch seine internen

4.2 The New Customer can only benefit either from a personal referral code or a Promo Code as part of their registration; the last code used is valid, even if it provides less value. Persons who have already been Trade Republic customers before are not eligible to receive a New Customer Bonus.

4.3 Trade Republic may, in its reasonable discretion, exclude individual customers from the Promotions, if they are abusive, fraudulent, or in violation of the Terms and Conditions or restrictions of the Promotions or act in a similar manner.

4.4 In the event that Trade Republic becomes aware of commercial use of any of the Promotions or their public dissemination by the customer after the granting of the Bonus, Trade Republic may claim granted Bonuses back from the customer or, if still available on the customer account, simply charge these Bonuses back.

4.5 Trade Republic decides within its sole discretion whether a person can become a customer or not. Participation in any Promotion does not grant the Customer any rights beyond the rights granted by these terms, this specifically means that a Customer does not have any right to preferential treatment or the general right to open an account with Trade Republic. This also means that Trade Republic is not obliged to review customer or child account registration on an expedited basis in order to ensure that a person receives a Bonus. However, Trade Republic may not deliberately delay its internal Know-Your-Customer

Know-Your-Customer-Prozess nicht absichtlich verzögern, um Nutzer daran zu hindern, einen Bonus zu erhalten.

processes to prevent users from receiving a Bonus.

5. Änderung der Kundenbedingungen und Ausschlüsse

5.1 Trade Republic behält sich das Recht vor, die Promotionen jederzeit ohne vorherige Ankündigung und ohne Angabe von Gründen zu ändern oder zu beenden, insbesondere im Falle eines erheblichen Missbrauchs einer bestimmten Promotion. Änderungen oder die Beendigung von Promotionen gelten nicht für Neukunden, die den Registrierungsprozess vor Inkrafttreten der Änderung oder Beendigung begonnen haben.

5.2 Trade Republic ist nicht verpflichtet, Promotionen anzubieten oder Promotionen (einschließlich Refer-a-Friend Promotion) beizubehalten, nur weil diese Promotionen bereits über einen längeren Zeitraum angeboten wurden.

5.3 Änderungen der Promotionen, mit Ausnahme von Änderungen der Promo-Code Promotion, die von Dritten beworben werden, werden in der App und/oder auf der Website angezeigt und treten sofort in Kraft.

5. Change of Terms and Conditions and Exclusions

5.1 Trade Republic reserves the right to modify or terminate the Promotions at any time without prior notice and without giving any reason, particularly in case of significant misuse or abuse of a certain promotion. Changes to or the termination of Promotions does not apply to New Customers who started the registration process before the change or termination became effective.

5.2 Trade Republic is under no obligation to offer promotions or not change promotions (including Refer-a-Friend promotions) simply because these promotions have been offered for a prolonged period of time.

5.3 Changes to the Promotions, except for changes to Promo Code promotion which are advertised by third parties, will be displayed in the app and/or on the Website and will become effective immediately.

6. Schlussbestimmungen

6.1 Im Falle der Promotionen beauftragt der Kunde Trade Republic, die ihm zugeteilten Aktien/ETFs nach Zahlungseingang an der angeschlossenen Börse LSX oder – bei einem Handelsausfall an der LSX – an der angeschlossenen Notverlegungsbörse zu kaufen. Trade Republic führt damit ein Kommissionsgeschäft für den Kunden durch.

6. Final provisions

6.1 In the case of the Promotions the customer instructs Trade Republic to buy the Stock/ETF allocated to them upon Receipt of Payment on the connected exchange LSX or - if there is a trading failure on LSX - on the connected emergency trading venue. Trade Republic thus executes a commission transaction for the customer. This is executed after the fulfillment

Dieses wird nach Erfüllung aller anwendbaren Bonusbedingungen ausgeführt. Das bedeutet, dass der Kauf der jeweiligen Aktie/des jeweiligen ETFs zum dann aktuellen Börsenkurs erfolgt. Mit diesem Kaufpreis werden die Aktie/der ETF auch steuerlich erfasst. Die Zahlung der Aktie/des ETFs an der Börse für den Kunden übernimmt Trade Republic und verzichtet insoweit auf ihren Anspruch auf Erstattung der ihr aus dem Provisionsrecht zustehenden Aufwendungen. Trade Republic erstattet dem Kunden auch alle ihr entstandenen Kosten, insbesondere die Fremdgebühren im Zusammenhang mit dem Kaufauftrag, nicht jedoch im Zusammenhang mit einem etwaigen Verkaufsauftrag oder einer Wertpapierübertragung durch den Kunden.

6.2 Die im Rahmen dieser Bedingungen ausgeführten Provisionsgeschäfte unterliegen dem Rahmenvertrag der Kundenvereinbarung und den dazugehörigen Anlagen. Bruchteile von Aktien werden wie Bruchteile aus einem Wertpapiersparplan behandelt (vgl. Anhang zum Rahmenvertrag – Sonderbedingungen Sparplan). Diese berechtigen daher beispielsweise nicht zur Teilnahme an der Hauptversammlung, zur Ausübung des Stimmrechts etc.

6.3 Die Ex-Ante Kosteninformationen für den Kauf der Aktien oder ETFs im Rahmen der Promotionen sind im Anhang aufgeführt.

6.4 Wird die Transaktion zum Kauf eines der Boni aufgrund eines Fehlers oder aus anderen Gründen storniert, kann Trade Republic dem Kunden den entsprechenden Gegenwert in Geld als Bonus anstelle der jeweiligen Aktie oder des jeweiligen ETFs auf seinem Konto gutschreiben. Die Kunden haben keinen Anspruch auf Auszahlung des Bonus in Geld.

of all applicable Bonus Conditions. This means that the purchase of the respective Stock/ETF is done at the then current stock exchange price. With this purchase price, the Stock /ETF are also recognized for tax purposes. The payment of the Stock/ETF on the stock exchange for the customer is taken over by Trade Republic and in this respect Trade Republic waives its claim for reimbursement of expenses arising from the right of commission. Trade Republic also reimburses any costs incurred by Trade Republic, in particular the third-party fee with regard to the buy order, not with regard to a potential sell order or securities transfer by the customer.

6.2 The commission transactions executed in scope of these Terms and Conditions are subject to the Online Brokerage Framework Agreement and the associated Special Terms and Conditions. Fractions of stocks are treated like fractions resulting from a securities savings plan (cf. Appendix to the Online Brokerage Framework Agreement - Special Terms and Conditions for the Savings Plan). These therefore do not entitle the holder, for example, to attend the annual general meeting, exercise voting rights, etc.

6.3 The ex ante cost information regarding the Stock or ETF purchase for the Promotions can be found in Annex.

6.4 If the transaction to purchase either of the Bonuses is cancelled due to a mistrade or other reasons, Trade Republic may credit the corresponding equivalent value in cash to the customer's account as the Bonus instead of the respective Stock or ETF. The customers do not have a right to ask for a cash equivalent of their Bonus.

6.5 Veranstalterin der Promotionen ist die Trade Republic Bank GmbH, Brunnenstr. 19-21, 10119 Berlin, Deutschland. Diese Kundenbedingungen, alle Streitigkeiten, Meinungsverschiedenheiten oder Ansprüche, die sich aus oder im Zusammenhang mit ihnen ergeben, unterliegen ausschließlich den Gesetzen der Bundesrepublik Deutschland unter Ausschluss ihrer Kollisionsnormen und sind entsprechend auszulegen.

6.6 Soweit gesetzlich zulässig, ist der ausschließliche Gerichtsstand für alle Verfahren und Klagen, die sich aus oder im Zusammenhang mit diesen Kundenbedingungen ergeben, Berlin, Deutschland.

6.7 Sollte eine Bestimmung dieser Kundenbedingungen von einem zuständigen Gericht für ungültig oder nicht durchsetzbar erklärt werden, bleiben die übrigen Bestimmungen in vollem Umfang wirksam.

Annex: [Ex-ante Kosteninformation](#)

6.5 The organizer of the Promotions is Trade Republic Bank GmbH, Brunnenstr. 19-21, 10119 Berlin, Germany. These Terms and Conditions, any controversy, dispute or claim arising from or relating to them shall be governed exclusively by and interpreted in accordance with the laws of the Federal Republic of Germany without regard to its conflict of law provisions.

6.6 To the extent permitted by law, the exclusive place of jurisdiction for all proceedings and lawsuits arising from or in connection with these Terms and Conditions shall be Berlin, Germany.

6.7 If any court of competent jurisdiction holds any provision of these Terms and Conditions invalid or unenforceable, the other provisions shall remain in full force and effect.

Annex: [Ex-ante Cost Information](#)